

**MACRON-BARNIER-RETAILLEAU
ILS FONT ET FINANCENT LA GUERRE A
L'EXTERIEUR !
ILS NOUS FONT LA GUERRE A L'INTERIEUR !**

3 octobre 2024

L'État d'Israël continue son génocide à Gaza et désormais dans toute la région : Liban, Syrie, Yémen.

Soutenu de manière indéfectible par Biden et Macron, l'État d'Israël veut entraîner l'Iran dans la guerre.

En Ukraine, comme en Russie, la guerre continue, s'étend et a déjà causé plus d'un million de victimes (soldats, civils, ukrainiens, russes confondus). D'un côté comme de l'autre, les capitalistes envoient leur jeunesse à la boucherie.

Le point commun entre ces guerres ? Il faut que l'impérialisme maintienne son système en crise quitte à entraîner le monde entier dans la barbarie totale et à massacer des peuples entiers. Pour les marchands d'armes, pas de différence, il faut vendre à tout prix. Palestine, Liban, Ukraine, c'est une seule et même guerre. C'est pour cela que nous condamnons le vote de ces eurodéputés de « gauche » qui votent les crédits de guerre pour l'Ukraine et l'OTAN.

Macron, le livreur d'armes, fait la guerre à l'extérieur. Mais pour cela il doit faire aussi la guerre à l'intérieur contre les travailleurs et la jeunesse. Les milliards des obus et des missiles sont des milliards pillés dans les budgets des services publics.

Universités, lycées, résidences CROUS délabrés. Files alimentaires d'étudiants qui n'en finissent plus. Coupes budgétaires sans précédent dans le budget de l'ESR et de l'Education nationale qui vont amener à des fermetures d'universités et de classes. Barnier a prévenu : pas touche au budget de la défense. Pour ce gouvernement de guerre, il faut détruire ce qu'il reste de l'enseignement public.

Mais la jeunesse a ses revendications, totalement contradictoires au plan de Macron. D'urgence il faut réquisitionner les milliards de la guerre pour les affecter à nos facs et nos lycées. D'urgence, il faut l'abrogation de Parcoursup et du SNU, et le recrutement massif d'enseignants pour nos cours et nos formations.

Combattre ce gouvernement sur nos revendications, c'est combattre la sale guerre des dirigeants impérialistes. L'argent de la guerre et des actionnaires doit être réquisitionné pour nos études et nos emplois.

La FJR propose de s'organiser, sans attendre, autour de nos revendications. Constituons nos comités contre la guerre !

**L'argent pour nos facs et nos lycées, pas pour la guerre.
Dehors Macron, à bas la Vè République !
À bas la guerre !**

